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平成27年度北海道情報大学同窓会総会及び懇親会

大学の近況について冨士学長からお話をいただき、私からは

同窓会の最近の活動についてお話をさせていただきました。

既にホームページにも記載しており、活用いただいております

交流会支援制度や、教職員と同窓会役員によるSNSなどを活用

した情報発信チームを結成し、同窓会HPとフェイスブックを

連携するといった取り組みなどをご紹介させていただきました。

懇親会につきましては80名という多くの同窓生にご参加いた

だき、みなさん和気あいあいと1日交を温め、また情報交換の場と

して大いに賑わいをみせておりました。その後ほとんどの方が

二次会にも参加され、三次会にまでその勢いは続き、正直、予想

以上の盛り上がりにびっくリポンでした。参加された多くの皆様

から大変楽しかった、ぜひまた懇親会を開いて欲しいといった

お声をいただき、役員一同非常に嬉しく思っております。

今回の懇親会は世代を超え同窓会の名のもとに仲間として

の交わりを強く持つことが出来た、そんな思いの持てる懇親会

だったのではないかと自負しております。しかしながら、そのよう

な素晴らしい同窓会にもまだ名称がありません。総会でもお話し

いたしましたが、現在同窓会の名称募集を行っております。ます

ます発展する北海道情報大学同窓会にふさわしい名称を、ぜ

ひ多くの皆様からご応募いただきたく、お待ちしております。

今後も同窓会が皆様の身近な存在であるよう、大学との連携

強化を図りながら、活動の領域を拡大していきますので、同窓会活動

についてご意見、ご要望などお寄せ頂ければ幸いに存じます。

木 村

同窓会会長

篤詩

日頃より同窓会活動に多大なるご協力、ご理解を賜りまして

厚く御礼を申し上げます。また、同窓生の皆様には各界にて

ご活躍のこととお喜び申し上げます。

さて、平成27年 7月 4日 (土 )、 京エプラザホテル札幌において、

「平成27年 度北海道情報大学同窓会総会及び懇親会」を

開催し、おかげさまで成功裏に終えることが出来ました。総会では

ご参加いただいた皆様の真摯な討議により、議事につきまし

てはすべて満場一致で承認されたことをご報告申し上げます。
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